

# 入隊者が近況報告



新潟地本（本部長 1陸佐 大倉正義）新発田地域事務所（所長 2陸尉 櫻井正智）は令和元年5月4日（土）村上市で実施されたイベントでの広報活動中、この春自衛隊に入隊した阿部2等陸士の突然の訪問を受けました。

阿部2等陸士は小千谷市出身で新発田市内の大学を卒業し、一般曹候補生で陸上自衛隊に入隊、現在は武山駐屯地で前期教育中のおり、当日は、GW休暇での里帰りを利用、HPから新発田地域事務所のイベント情報を見て、ご両親と3名で訪れてくれました。



阿部2等陸士は、紫紺色の新制服を纏った姿を、お世話になった新発田所広報官に見てもらうために訪れたとのことであり、久しぶりに新発田所長と担当広報官であった平井陸曹長と再会し「初めての集団生活は大変ですが、最近は話す仲間も増え大変ながらも楽しくなってきました」と近況を報告し、自衛官として逞しく成長した姿を見た平井陸曹長も喜びを感じていました。ご両親も、「訓練・集団生活を通じて立派になった息子を見て感激しています」と述べられるとともに広報官にも「入隊まで面倒をみていただきありがとうございました」と、感謝の言葉を述べられました。

新潟地本は、この度はるばる訪れてもらった阿部2等陸士のこれからの活躍を願うとともに、本業である募集広報に更に邁進していきます。